



## Martinelli es imputado en España por espiar a expareja

Un juzgado de España ha imputado al expresidente Ricardo Martinelli por un presunto delito de violencia de género, acusado de espiar en 2020 a su expareja, a través de cuatro guardias civiles y personal de seguridad privada. El exmandatario se encuentra asilado en la embajada de Nicaragua en Panamá

Página 6A

# LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.347

www.laestrella.com.pa

Lunes

75¢

17 de febrero de 2025

175 AÑOS

## Sobrecostos en construcciones de escuelas alcanzan los \$57 millones

Unas 51 licitaciones para reparaciones y construcciones de centros escolares desde el año 2014 terminaron con equilibrios contractuales o compensaciones a las empresas constructoras que suman \$57 millones, la cifra representa un incremento del 14% del valor original de las obras. El presidente de la República, José Raúl Mulino, se comprometió a eliminar la cuestionada figura **Página 4A**



Erick Marciscano | La Estrella de Panamá

### Coloreando el cielo

Este domingo se realizó, por 25 años consecutivos, el Festival de Cometas y Panderos, al que asistieron decenas de familias para disfrutar del evento que se ha convertido en una de las actividades del verano esperada por los ciudadanos. El festival es realizado por la Asociación de Profesionales Chino-Panameña.

### Diputados retoman reformas a la CSS, se esperan cambios

El pleno de la Asamblea Nacional reinicia hoy el segundo debate de las reformas a la CSS y el diputado Alaiín Cedeño dijo que se esperan nuevas propuestas al documento **Página 2A**

### Tres vuelos con migrantes han llegado a Panamá

Desde el pasado miércoles hasta el sábado han llegado a Panamá tres vuelos procedente de Estados Unidos con migrantes, en su mayoría de países asiático. Mañana podrían ser llevados al Darién **Página 2A**

### El inicio y los años dorados del baloncesto panameño

En Panamá se empezó a jugar baloncesto desde el inicio del siglo XX, influenciado por la presencia militar de Estados Unidos, pero fue en los años 70 que toma auge con la realización de los Juegos Centroamericanos **Página 7B**

Cultura

Arraiján vivió su primer desfile de las mil molas; la alcaldesa Stefany Peñalba impulsa una iniciativa de ley para realizarlo cada año **Página 4B**

También somos [laestrella.com.pa](http://laestrella.com.pa)

MÁS Rápida Visual Impactante

¡Visítanos!



Síguenos en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052